



Les écoles

en (Re) générations

avec neede



Transformer les écoles pour un avenir durable

La ville s'apprête à écrire un nouveau chapitre pour ses écoles historiques.

Deux établissements scolaires, élémentaire et maternelle, situés au cœur du centre-ville, accueillent actuellement plus de 600 élèves.

Mais face à la saturation, une nouvelle école labellisée BDM verra le jour dans les mois à venir, avec pour ambition de soulager les établissements historiques.

En parallèle de ce projet de construction, la municipalité se penche sur une modernisation écologique des écoles du centre-ville. Objectif : repenser les pratiques et les adapter aux enjeux environnementaux actuels.

Pour mener à bien ce projet, la ville a signé un partenariat avec l'association Neede, qui apportera son expertise pour transformer ces lieux d'apprentissage en espaces éducatifs durables et responsables.

Le programme (Re)génération propose des actions concrètes pour réduire l'impact environnemental des écoles et sensibiliser les élèves, les enseignants et le personnel communal aux enjeux écologiques.

Des ateliers ont débuté en octobre pour initier les participants aux bonnes pratiques et faire un état des lieux de leurs habitudes.

Une analyse de leur empreinte carbone sera réalisée pour identifier des améliorations, notamment sur l'énergie, l'alimentation et la mobilité.

L'objectif est de créer, avec les élèves, enseignants, personnels et parents d'élèves, une feuille de route qui permettra à la ville d'établir un plan pluriannuel qui transformera les écoles historiques pour répondre aux nouveaux besoins.

Cette feuille de route sera présentée lors d'une réunion publique avant l'été prochain.